

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Juni 2020** von Gemeinderat Berno Mogel

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 18. Juni 2020

Betreff: Errichtung von Sportgeräten im Freien
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die am südlichen Rand des Augartens im Freien aufgestellten Sportgeräte erfreuen sich äußerster Beliebtheit. Wann immer man an den Geräten (1 Streetworkout Parcours, 1 Parallel- und 1 Fixbarren, 1 Doppelstation - Bonni Reiter/Surfboard, 1 Doppelstation - Brustpresse/Lastzug, 1 Doppelstation - Crosstrainer/Beinpresse, 1 Doppelstation - Parallel Stangen/Rumpfbank und natürlich auch eine Infotafel) vorbeigeht, sind diese in Verwendung. Sowohl Junge und Junggebliebene, Frauen und Männer aber auch erfahrene und unerfahrene Sportler üben sich in körperlicher Ertüchtigung. Der niederschwellige Zugang zu Trainingsgeräten für jedermann ist eine wichtige Maßnahme zur Gesundheitsförderung der ganzen Bevölkerung. Das Aufstellen der Übungsgeräte kann nur als echter Erfolg bezeichnet werden.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Das zuständige Amt möge prüfen, ob im Bereich Harmsdorfpark/ORF-Park nach dem Beispiel im Augarten und die Anzahl der Gerätschaften den örtlichen Gegebenheiten angepasst, frei zugängliche Sport- und Trainingsgeräte aufgestellt werden können. Bei positiver Beurteilung sollen diese installiert werden.